

まつばら通信 **あんだんて**
 (歩くような速さで)
 日本共産党鎌ヶ谷東地区後援会ニュース
 《部内資料》

松原よし子連絡先
 電話：047-444-5730
 fax：047-412-0430
 携帯：090-3204-4324

ご意見ご要望をご遠慮なくお寄せください。

生活のこと。年金のこと。
 子育ての悩みなど、ご遠慮なくお寄せください。

残暑お見舞い申し上げます。

いつもながら平和の大切さを実感する
 夏となりました。

<無料法律相談会>

次回9月2日（金）
 13:30～
 （30分毎の予約制）

◆会場◆

松原よし子事務所2階

<場所>

東初富4-22-10
 （マルエツから、徒歩3分）

東葛総合法律事務所の弁護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
 松原 よし子携帯

090-3204-4324

駐車場のご希望がある場合は、
 ご予約の際に伝え下さい。

平和行進・広島、長崎の日…



⇒夏の暑い日々は「平和行進」で始まります。

毎年、船橋からバトンを受け取り、我孫子へ上記の横断幕をバトンタッチします。学生時代は世界大会にも参加しました。

今年も市内で行われた追悼式典に参加しました。語り部の方が歌われる「長崎の鐘」は、「平和の大切さ・命の大切さ」がしみじみと伝わってきます。市民の皆さんから寄せられた折り鶴とともに毎年継続されるよう頑張りましょう。



「日本共産党市議団6月会議市政報告会」 多数の皆さんご参加、ありがとうございました。

8月12日（金）14:00～16:00まで、中央公民館において「市政報告会」を開催しました。

風の強い暑い日でしたが、ご地域の皆さんにご参加いただき、ありがとうございました。

同僚の佐竹知之議員とともに、6月会議の様子や、福



親子3代で懐かしの喫茶店へ

今が「平和」だからこそ、できることですね…

先日、久々にほんの短い時間でしたが、故郷 伊豆に帰省しました。

実家のある所は、すでに限界集落に近い山の中ですが、高校は下田市に通っていました。当時、文化祭や定期試験の後に友人たちと立ち寄ったのが「邪宗門」という喫茶店でした。高校を卒業してから、早46年、その喫茶店が当時のままのたたずまいで、やっていました！

マスターはお亡くなりになったとのことですが、コーヒーの味は変わっていませんでした。

息子夫婦と初孫と、立ち寄ることが出来た、ほのぼのした時間となりました。

今まさに3代目がお店に入るところです。



島・山形（米沢市）福岡等への行政視察の状況などを報告失した。

また、日本共産党松戸・鎌ヶ谷地区委員長 横堀涉氏から、参議院選挙の情勢分析や、皆さんからのご支援に対するお礼、合わせて

自民党が議席数では増えたかも知れないけれども支持率としては決して増えてはいないこと、故安倍晋三元首相の「国葬」は法的にも根拠がないことであり反対の立場であることなどが語られました。

次回は10月頃を予定しています。

改造内閣 統一協会とズブズブ関係

改造人事の意味がない

統一協会と関係のあった新聞僚は

加藤勝信、高市早苗、寺田稔、西村明宏、林芳正、山際大志郎氏ら

8月10日岸田改造内閣の閣僚をみると、人事一新どころか統一協会と関係があつた閣僚は改造前より多いというのが実態です。

これに副大臣や政務官を加えると、もっと数が増えてしまいます。いかに自民党が、反社会的団体・統一協会とズブズブの関係だったかが明らかにしてしまいました。故安倍晋三氏が「今度の選挙では、あなたではなく○○氏を統一協会に応援してもらう」という采配があれば、党の公認があつても「これでは当選できな

い」と考えて、立候補を取り止めた政治家もいたことが報道されています。

自民党は、靈感商法、多額献金など反社会的団体である統一協会の支援を受けて、第一党を続けてきたのではないか。

改造内閣閣僚が統一協会と深い関係にあるのは明らか。内閣改造は、統一協会との関係を一掃するという方向だったはず。(丸)

↓岸田政権の大軍拡に反対します
GDP比2%11兆円の財源はどこから出すの？

軍事費倍増は、暮らしも平和も壊します!!

自民も維新も軍事費を現在の5.4兆円から、国内総生産(GDP)比2% = 11.2兆円に倍増することを掲げています。約6兆円の増額は、消費税3%増税に匹敵。財政制度等審議会の提言(4月)は、そのためには「他経費を削減するか、国民負担を増加させるか」と述べています。この道をストップし、「軍事費を暮らしに」の審判を下しましょう！

軍事費6兆円があれば…

(東京新聞6月3日付を参照)

教育なら	●大学授業料無償化 1.8兆円
●小中学校の給食無料化	4386億円
年金なら	●受給者全員に一人年12万円の増額 4兆8366億円
医療なら	●自己負担(1~3割)ゼロに 5兆3146億円



8月15日終戦記念日 年金者組合が全国一斉宣伝



年金者組合鎌ヶ谷支部は、8月15日、新鎌ヶ谷駅前で年金引き下げ問題、年金裁判、支払日を隔月でなく、毎月にせよといった宣伝とともに、終戦記念日の平和の重要性と憲法改悪の不当性について訴えました。松原よし子議員も弁士をつとめました。(原)

自民党茂木敏充幹事長

発言がSNSで炎上
7月のことだが、自民党の茂木幹事長が安倍元首相の国葬について「(野党は)国民の声、認識とかなりずれているのではないか」と発言。これは、野党が「国民から懸念の声がある」と閉会中審査での審議を求めたことに反論したもので、これがSNSで炎上している。

SNSでは《国民も反対してるんですけど》《認識がずれているのは自民党の方では》といった声が多数。

世論調査では、安倍氏の国葬については、国民の意見は「反対」が53%、「賛成」が47%程度で割れていることは確か。

〈国葬反対〉の理由は、単に経費がいくらかかるからという単純な話ではない。

憲法学者84名が連名で反対声明を出したが、国葬にする法的根拠がないことを明確に指摘している。

私原島記者も反対です。

『しんぶん赤旗』のご購読をお願い申し上げます。
スクープ連発の「赤旗」を是非

日本共産党発行

しんぶん赤旗

日刊●月 3497円
日曜版●月 930円

読みたい
という人が党中央委員会に申し込みが相次いでいます。

「しんぶん赤旗」申込は、
松原よし子市議まで。
090-3204-4324 (会議中はすぐには出られませんが、折り返し電話致します)

★五十嵐仁氏講演会と鎌ヶ谷革新懇總会

9月23日(金)14:00~16:00
まなびいプラザ(鎌ヶ谷市富岡2-6-1) 第1部 講演会「改憲策動と野党共闘の行方」(講師・五十嵐仁法政大学名誉教授・全国革新懇世話人)

第2部 革新懇總会

経過報告と方針・会計報告

▽五十嵐仁先生は、日本の政治学者。法政大学大原社会問題研究所名誉教授。労働者教育協会理事。

1974年、東京都立大学 経済学部経済学科卒。1978年、法政大学大学院社会科学研究科社会学専攻修士課程修了、1983年、法政大学大原社会問題研究所兼任研究員、2000年、ハーバード大学ライシャワー日本研究所客員研究員。2008年大原社会問題研究所長。2014年3月、法政大学を定年退職。名誉研究員。2016年1月、東京都八王子市長選挙に立候補落選。

▽著書には『戦後政治の実像ー舞台裏で何が決められたのか』(小学館、2003年)『現代日本政治ー「知力革命」の時代』(八朔社2004年)、『対決 安倍政権ー暴走阻止のために』(学習の友社 2015年)『打倒 安倍政権ー9条改憲阻止のために』(学習の友社、2018年)など多数。

★千葉県母親大会in松戸

9月17日(土)10:00~15:30
松戸市民会館
記念講演「平和に生きる社会を創るには」講師・伊藤千尋氏。

見学分科会9:30~
分科会10:00~
全体会13:15~
問い合わせ : 043-307-9188
(千葉市花見川区幕張町5-417-222)